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受付

№ 
寄せられた意見 意見に対する対応方針等 

１ 

議員の質問について 

議会運営委員会を急遽開催して、議論

の収拾を議運で議論すべきである。 

その場合には、質問者と市長を個々に

議運の意見結果を伝え、改めての議場で

の議論を再開して質問の趣旨に沿った結

論を出していただきたい。と思いました。 

議会改革の議題として、今後、総括的

に議論し、密度の高い誇りある議場を願

うものであります。 

ご意見をいただきましたとおり、議場

において収拾がつかない状態になれば、

議会運営委員会を開催して整理する必要

があると考えています。 

今回については、その前の段階であっ

たという判断から開催はいたしませんで

した。 

現在、議会では議会活性化に向けた

様々な取組を進めております。今回、い

ただきましたご意見も参考にして、密度

の高い誇りある議会を目指してまいりた

いと思いますので、今後ともご支援をよ

ろしくお願いいたします。 

 


